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185 m?

Réf. 85056718
2850000 €

Gassin
Maison a vendre (83580)
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Exceptionnel et rare sur le marché: lot de 2 maisons de golfeurs au sein
du domaine du Golf de Saint-Tropez, espace classé, protége et
sécurisé.Les maisons sont jumelées et potentiellement réunissables par
les pieces a vivre. L'ensemble est semi-mitoyen et parfaitement orienté
sud-ouest avec une vue sublime sur le golf et les collines de
Gassin.Une piscine traditionnelle chauffée de 9,5m x 3,5m se trouve a
quelques marches de la grande terrasse ombragée, agrémentée d'une
douche extérieure chauffée. Le jardin paysager est éclairé et doté d'un

arrosage automatique.La totalité des deux parcelles ...

Exceptional and rare on the market: a plot of 2 houses on the Saint-Tropez Golf
course, a listed, protected and secure area.The houses are semi-detached and can
potentially be joined together by the living areas. The property faces south-west,
with sublime views over the golf course and the hills of Gassin.A traditional heated
swimming pool measuring 9.5 x 3.5 meter is just a few steps from the large
shaded terrace, complete with heated outdoor shower. The landscaped garden is
floodlit and has automatic watering.The two plots total is about 673m2.The
property offers 4 bedrooms, 4 shower ...
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